



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Nancy Alidahi Roblero Pérez

Nombre del tema: la sociedad en el contexto actual

Parcial: 3er

Nombre de la Materia: problemas socioeconómicos contemporáneos

Nombre del profesor: José enemias de león

Nombre de la Licenciatura: psicología general

Cuatrimestre: 3er

Fecha

30 julio 2022

LA SOCIEDAD EN EL CONTEXTO ACTUAL

El objetivo principal de este ensayo es abordar el tema de la sociedad actual, principalmente nos centraremos en la desigualdad. Que hoy en nuestros días se ven claramente.

La desigualdad no se trata solo de riquezas, el patrimonio, también pueden abarcar la expectativa de la vida, la felicidad que tienen las personas al ser libres en estudiar y tener un salario adecuado. y que las palabras puedan valer más que la economía.

vamos a centrarnos en los tipos de desigualdad y las formas y como poder medirlas.

DESARROLLO

Desigualdad social que es. La desigualdad social es lo opuesto a la igualdad social, se produce cuando una persona recibe tratado diferente como consecuencia de su posición social, dentro del estudio de cualquier sociedad encontraremos el problema de la desigualdad.

“la desigualdad social es el resultado de un problema social, y no puede observarse meramente como un fenómeno natural. Es también un fenómeno histórico y cultural que ha existido en todas las naciones, hasta convertirse en un problema social para cada una de ellas.” (el sociólogo Eduardo López Aranguren 2005)

Una de las graves desigualdades es la desigualdad educativa o conocida como la desigualdad de oportunidades se da cuando cualquier persona quiere ocupar una posición, esta no se le da por que no está disponible para una forma de igualdad o no esta al mismo nivel. el acceso a la educación solo se les ha permitidos a personas de exclusividad o por las clases sociales altas.

Rousseau, en su obra sobre el origen de las desigualdades, utilizando lo que él llama el estado natural del hombre, deriva la desigualdad del hombre del estado social. **“El hombre no nace con la desigualdad sino después de que se compara con sus semejantes y ve sus diferencias es cuando entonces se pierde la igualdad del ser humano”.** (Rousseau 1959)

En general si nos ponemos a pensar los hombres y mujeres de la misma edad tiene la misma capacidad de hacer las cosas, solo que hoy en día las personas ven las cosas muy diferentes y nos hemos grabado, como ellos lo pintan y nos quedamos con esa imagen en nuestra mente.

Formas de desigualdad

Desigualdad de economía

Existen varias formas de desigualdad una de ellas es lo que es la desigualdad de economía cuando hablamos de economía nos referimos a dinero, los recursos económicos en lugar de distribuirse de forma equitativa, se centra en pocas manos, esto también puede darse en dos personas que tienen el mismo trabajo, pero la ganancia que reciben no es igual.

Desigualdad entre sexo

Otra desigualdad es entre sexo, esta desigualdad se da en todo el mundo, pero se da más en los países pobres puede definirse como el reparto de tareas, salarios, agresiones entre hombres mujeres. Un ejemplo es en el occidente que las mujeres reciben menos ingresos que los hombres, y trabajan las mismas horas y tienen el mismo título universitario las mismas horas.

Desigualdad jurídica

Desigualdad jurídica, esta es una lealtad que ya no hay mucha importancia, en ser leales, en un tribunal gana la persona que tiene poder y economía. esas personas tienden hacer más oportunidades de salir absuelto, que una persona que no tiene muchas posibilidades de economía.

Desigualdad informativa

También está la desigualdad informativa esta trata de que las personas son negadas el derecho de información, puede ser de conocimiento o tener una educación formal. un En Europa y América, por ejemplo, se negó sistemáticamente el acceso de las mujeres a la universidad durante gran parte del siglo XIX, incluso se les prohibió ejercer como docentes en la universidad en la mayor parte de Europa hasta principios del siglo XX.

Ya que sabemos cuáles son algunas desigualdades que existen en nuestro mundo también podemos medir las desigualdades con unos métodos y el primer método es el coeficiente de gin, El objetivo principal del estudio busca comparar la distribución de remuneraciones individuales con base en el ingreso corriente monetario de los hogares.” **La medición se realiza estimando el ingreso corriente monetario trimestral per cápita, para evitar**

sesgos causados por el tamaño de los hogares como recomiendan Goerlich y Villar” (2009)

Otro método es la Línea de pobreza es el método más utilizado para medir la pobreza y se determina con base en la medición de los ingresos y gastos de los hogares, para definir las necesidades de un hogar se especifica una canasta básica de bienes y servicios y a partir de esto se obtiene su costo dependiendo del valor que tengan en el mercado. Este costo define la línea: si el ingreso está por debajo de la línea, el hogar es pobre.

Otra cosa muy importante es la lucha entre clases este se refiere a una lucha o conflicto entre dos clases sociales, los que producen y los que no, los que trabajan y los que no, en fin, es las que hacer lo bien y los que no hacen nada. los que trabajo son llamados fuerzas productivas.

Lo más preocupante es los problemas del siglo xxi como número uno se encuentra la pobreza es preocupante saber que millones de personas no tienen alimentó y que no tienen un trabajo. **tiene lugar principalmente en el Tercer Mundo, con el continente africano siempre a la cabeza. (Viveros, 2001)**

CONCLUCCION

Ya vimos todas las cosas que suceden en nuestro mundo, y es algo que no quisiéramos que sucediera, pero es la realidad. identificamos desigualdad como una discriminación que esta desigualdad permite llegar a todos los campos de la vida social, como son la educación, entre ambos sexos, la jurídica. etc.

bibliografía

valle spin ona, Fernando (1988) estado de bienestar y constitución, revista del centro de estudio constitucionales.

cervino, Rubén (2002) “desigualdades en el logro académico y reproducción cultura en argentina. un modelo de tres niveles”. revista mexicana de investigación educativa vol.7, num.16, pp445-500.

Marta Duran de Huerta Patiño, E. G. (2016). Problemas sociales, económicos y políticos de México.

Velázquez, T. (primero de mayo de 2001). La sociedad multicultural y la construcción de la imagen de otro. Obtenido de <http://www.portalcomunicacion.com/catunesco/download/TEREVEL.PDF>